

Zu Fuss zum Kindergarten

In der Woche vom Montag, 4. bis Freitag, 8. November 2019 konnten die Kindergarten-Kinder von Triesen nicht nur höchst motiviert Aufkleber für ihre Sammelkärtchen ergattern, sondern sicherlich auch schöne und wichtige Eindrücke auf dem Weg zum Kindergarten sammeln. Genau dieses Ziel wurde mit der Sensibilisierungskampagne **„Zu Fuss zum Kindergarten – ein sicheres Erlebnis“** unter anderem verfolgt.

Am letzten Tag dieser Sensibilisierungskampagne erhielten die Kinder ein von der Gemeinde Triesen offeriertes Geschenk, welches die Sicherheit der schwächsten Verkehrsteilnehmer erhöht. Ein praktisches Blinklicht als Wegbegleiter der Kinder, welches bspw. am Kindergartenstreifen oder an der Kleidung befestigt werden kann.

Ein herzliches Dankeschön an die Lehrpersonen der Kindergärten und an die Gemeinde Triesen, die diese wichtige Präventionsarbeit unterstützt und ermöglichen haben.

Für die Elternvereinigung selber war die Mitwirkung an dieser Sensibilisierungskampagne ein weiteres Highlight in ihrem Tätigkeitsbereich. Sehr schön war für mich mizuerleben, mit welcher Begeisterung die Kinder den Weg zu Fuss zum Kindergarten absolvierten, die Aufkleber gesammelt und zur Krönung ein kleines Geschenk erhalten haben.

Elternvereinigung der öffentlichen Schulen Triesen

Michael Tziotzios
Arbeitsgruppe Verkehr und Sicherheit



ELTERNVEREINIGUNG DER
ÖFFENTLICHEN SCHULEN TRIESEN

Postfach 313 - 9495 Triesen
www.ev-triesen.li
info@ev-triesen.li

Elternbrief vom Oktober 2019 als Beilage

[10 Bilder zu dieser Sensibilisierungskampagne]









